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POLÍTICA 
 
Cabeza. Como parte del festejo por el Bicentenario de la independencia y centenario de la revolución, se 
pretende presentar la obra Los Constituyentes en el Teatro de la República, por lo que su productor, Edgar 
Pulido acudió a la legislatura para buscar el apoyo de los diputados. El costo del montaje es de 4.6 mdp. (MR) 
 
Cabeza. La obra teatral multimedia y todo el proyecto para conmemorar el bicentenario y el centenario de la 
independencia y de la revolución respectivamente, tendría un costo operativo de 4 mdp, aseguró Edgar Pulido, 
productor de dicho proyecto. (EL) 
 
Cabeza. Faltan 190 mil credenciales de elector por cambiar, las cuales necesitan renovación ya que el ultimo 
recuadro corresponde al la terminación 03, declaró Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo del instituto federal 
electoral. (EL) 
 
Cabeza. Más de 190 mil personas no han realizado el cambio de su credencial para votar, manifestó el vocal 
ejecutivo del IFE, Jesús Lule Ortega, quien aseguró que solamente 98 mil 620 ciudadanos con credenciales 03 
han cumplido con el trámite. (MR) 
 
Cabeza. Mujeres en el cabildo y políticas de equidad de género en los gobiernos municipales, será una de las 
actividades que efectuará el IFE para motivar la equidad democrática el próximo 14 y 15 de agosto, informó 
Jorge Vázquez Martínez, vocal de capacitación electoral y educación cívica, quien aseguró que sí hay 
desigualdad en los puestos claves de gobierno. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Luego de que el coordinador de la bancada del PAN, Eric Salas González aseveró que el tema del 
secuestro no se debe construir en el congreso local, el diputado Alejandro Straffon Báez dijo que esa es una 
postura errada, ya que el recinto legislativo es un lugar para el debate de las ideas, por lo que todos deben 
entrar al análisis del tema. (MR) 
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Cabeza. Este jueves a las 6:30 de la tarde en el patio de la casa legislativa se realizará la conferencia magistral, 
Argumentos de la inconstitucionalidad del aborto, con los expositores maría del Carmen Alba y el Dr. Rodrigo 
Guerra. (MR) 
 
Durante la presentación de la exposición “Una mirada hacia la convivencia social” convocada en un concurso 
por pulso joven en la casa legislativa, el diputado Ricardo Martínez Rojas, presidente de la comisión legislativa 
de hacienda, señaló que este tema de respeto y la tolerancia es muy importante por lo que resulta alentador 
que existan estos espacios donde los jóvenes participan activamente y buscan que sigan vigentes esos valores 
para que la sociedad continúe en armonía. (EL) 
 
Entrevista. Miguel Martínez, Presidente del consejo nacional de legisladores en materia de turismo, señala que 
este organismo busca hacer del turismo una prioridad nacional, a través de la legislación. Se reúnen con la 
secretaría de turismo para sacar la nueva ley federal de turismo para después homologar las estatales. Todo 
esto con el fin de fortalecer la creación de empleos y la llegada de inversiones que ayuden a cada entidad. La 
Secretaría de turismo pretende que haya un presupuesto dirigido a los aspectos que se requieran y esto se 
hace por la coordinación con los legisladores. Evidentemente, debe haber coordinación con la secretaría de 
turismo de cada Estado, para enfocar adecuadamente los recursos. Claudio Sinecio, secretario técnico del 
consejo, señala que deben trabajar también muy en conjunto con  la cámara de diputados federal para la nueva 
ley de turismo y fomentar inversiones bipartitas y tripartitas en proyectos específicos. El turismo es una de las 
principales actividades económicas, representa el 8% el PIB. Querétaro es actualmente el mejor destino del 
interior. (MR) 
 
Habla bien de Eric Salas el poder haber logrado un título universitario en una edad madura, ya que es un 
ejemplo para todas aquellas personas que se sienten grandes puedan también tener un titulo, señaló el 
diputado Fernando Urbiola Ledesma. (EL) 
 
Entrevista. Fernando Urbiola Ledesma presidente de la comisión especial de la familia, comenta que en la 
legislatura se presentará una conferencia llamada “Argumentos de la inconstitucionalidad del aborto”  en 
relación a la despenalización. Actualmente hay más de 3 mil muertes de inocentes.  Hablar de el aborto es 
hacer un razonamiento para defender la vida, es una discusión importante, hay que abordar el tema más en 
términos públicos, ver qué tan importante es para los ciudadanos. El contexto de hacer esta conferencia fue a 
petición de la ciudadanía, no fue por iniciativa propia, es hoy a las 7 de la noche en la casa legislativa y tiene 
que ver con la defensa de la vida. Mañana será la presentación del libro “El debate por la vida” para emitir un 
criterio sobre la constitucionalidad de la vida, de los tres expositores ninguno es militante de acción nacional, 
pero coinciden en defender la  vida y se invita por la experiencia y el conocimiento del tema, hay especialistas 
para cada uno de los temas, por eso están invitados hoy en la casa legislativa. (EL) 
  

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Ya se hizo la propuesta de convenio con la secretaria de salud, para que los jóvenes puedan realizar 
sus prácticas profesionales y su servicio social de mejor manera, pero han solicitado que la directora Raquel 
Acuña renuncie para lograr alguna solución a este conflicto que aqueja  a la Universidad Autónoma de 
Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. En el convenio firmado con la Secretaría de salud, no hay nada oscuro o indebido, aseguró el rector 
Raúl Iturralde Olvera, quien reiteró que no está en sus manos resolver la llegada de un director interino y 
manifestó que garantiza a los estudiantes que no habrá represalias en contra de nadie. (MR) 
 
Cabeza. Apenas este miércoles los estudiantes de la facultad de enfermería recibieron de manos del secretario 
académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, Guillermo Cabrera, la firma del convenio firmado entre 
la Universidad Autónoma de Querétaro y la Secretaría de salud, en el que se estipula la forma en que los 
estudiantes prestarán el servicio social. Los alumnos mantienen su postura de exigir la renuncia de la directora 
Raquel Acuña. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Presentará el diputado Fernando Urbiola Ledesma una iniciativa de ley para agilizar las adopciones 
en la entidad. Apuntó que con la propuesta se reduce el tiempo de respuesta de 2 años a 6 meses, a los padres 
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que pretenden tener hijos bajo este esquema, lo que ayudará a que sea más fácil dar un hogar a los 591 niños 
de 10 años que están en condiciones de ser adoptados. (MR) 
 
Cabeza. El diputado Fernando Urbiola Ledesma, indicó que en el Estado de Querétaro, existen 591 niños en 
adopción al señalar que esta es la mejor alternativa para todas aquellas mujeres que piensen en la posibilidad 
de abortar, incluyendo aquellas que hayan sufrido violación. (EL) 
 
Con una inversión de 5 millones 477 mil pesos, el gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón 
encabezo la entrega de 55 unidades vehiculares a la Comisión Estatal de Aguas. (EL) 
 
Cabeza. Con una inversión de 5.4 mdp, Francisco Garrido entregó 554 vehículos a la CEA. Con el nuevo 
parque vehicular, la dependencia pretende agilizar el servicio que ofrece a la ciudadanía. (MR) 
 
Cabeza. Tras manifestar que en ocho meses quedarán concluidas las obras del Acueducto 2, el gobernador 
Francisco Garrido aseguró que la CEA en los últimos 5 años ha realizado trabajos de envergadura como esta 
importante obra, la cual recordó, dotará de 5 millones de metros cúbicos de agua a las ciudades de Querétaro, 
Ezequiel montes, Cadereyta y posiblemente Tequisquiapan. (MR) 
 
Se registraron diversas afectaciones por las lluvias de anoche en la comunidad de La Fuente en el municipio de 
Tequisquiapan. Diez viviendas resultaron afectadas. En el municipio de Querétaro, delegación de Santa Rosa 
Jáuregui, comunidad de El Nabo, fue rebasado el bordo, lo cual afectó a varias viviendas. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
 
La lluvia del miércoles en la madrugada sólo dejó algunos encharcamientos y no representó un peligro para 
quienes habitan en las márgenes del río El Pueblito, dijo el alcalde de Corregidora, Germán Borja García. (MR) 
 
Cabeza. Todo listo para que del 15 al 24 de agosto se realice la feria de Corregidora 2008. El Edil Germán 
Borja García anunció que está garantizado el transporte que saldrá del recinto ferial hacia la alameda Hidalgo, 
la Negreta, Santa Bárbara y Bulevar de las Américas y Candiles. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Al menos de 10 años y hasta 50, es la pena establecida en el código penal del estado para el delito de 
secuestro, informó el magistrado presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar. (EL) 
 

 


